
桂浜花海道推進連絡協議会総会の様子

令和７年６月 18日（水）に、「令和７年度 桂浜花海道推進連絡協議会総会」をオーテピア高知

図書館で開催しました。

協議会総会には、スポンサーの企業・団体等の方々をはじめ、県及び関係者など 23 名の出席

がありました。

議事では、鍵山会長（高知県観光コンベンション協会）の進行により、桂浜花海道の取組みや

植栽の維持管理について話し合いを行いました。

＜会 次 第＞

1開会

2スポンサー様、施工業者様紹介、事務局紹介

3会長挨拶

4議題

1)令和６年度実績報告及び会計監査報告

について

2)桂浜花海道の取組み等について

5意見交換

6閉会あいさつ

【桂浜花海道】

景勝地「桂浜」へのアクセスルートとして、ま

た、太平洋の美しい眺望が堪能でき、多くの

県民から愛されている県道春野赤岡線に、

四季折々の花を植え、県内外から「桂浜」を

訪れるみなさまに、高知の明るく美しいイメ

ージをアピールするとともに、「花」によるお

もてなしを行うことを目的として、整備をして

います。

歩道に設置しました花壇には、この取り組み

にご賛同いただいた、地元企業や団体な

ど、スポンサーの善意により、平成元年から

花が育てられています。


